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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３０分 

柳田委員長  皆さんおはようございます。ただいまより教育、民生常任委員会を始め

させていただきます。 

 ただいまの出席委員６名出席ですので本委員会は成立をいたしており

ます。本日、議長が出席いただいております。 

委員長の挨拶ですけれども、大変忙しい中ありがとうございます。忙し

い中なのでさっそく始めさせていただきますのでよろしくお願いします。 

それでは、会議事項に入らせていただきます。本日の会議事項は１件で

ございます。所管事務調査についてでございます。こちらの状況ですけれ

ども、事務局から説明していただきます。よろしくお願いします。 

齊藤事務局次

長 

 所管事務調査についてですが、以前伊豆市に 11 月９日に延期させてい

ただけないかと打診した時に快い返事をいただいておりまして、９日を中

心に小山町にもう少し近くなってから連絡くださいということでしたの

で、議会終了後あたりに連絡を取ってみたところ、10 日であれば受け入

れできますというお返事をいただきましたので、大まかな行程表を作って

皆さまに今回お配りしております。 

次第の２枚目にありますホチキス止めが前回と同じ質問事項を送らせ

ていただくと両市町にお話しておりましたので、改めてこのように送りま

すということで配布しております。もう少し質問を付け足したりというこ

とがなければこのまま送りたいと思いますので確認をお願いいたします。 

柳田委員長  ありがとうございました。 

まず、皆さんにお諮りするのは、次長からお話いただきましたとおり９

日の件は皆さんに報告させていただきまして、８日か 10 日両方の日程で

小山町をあたるということで、皆さんから了解いただいていたと思うんで

すけど、それが 10 日の小山町で決定したところで、先に向こうの許可い

ただきましたのでそれで手配させていただいたところでございます。 

こちらにつきまして皆さんよろしいでしょうか。 

鈴木委員。 

鈴木委員  行程表今見させていただいたんですけれども、11 月９、10、11 日とい

う日程なんですけれども、９日が伊豆市役所ですね、10 日が小山町とい

うことであれば３日を要しなくても２日でも可能ではないかと思ったん

ですけれども。どうしても３日、中を調整すれば時間的に可能かと思うん

ですが。いかがでしょうか。 

柳田委員長  いったん休憩して進めさせてもらいます。 

 休憩します。 

 休憩 午前 ９時３４分 

再開 午前１０時３０分 

柳田委員長  再開いたします。 
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 今回の行程につきましては７月の所管事務調査が行けなくなり、こちら

の希望で延期にしてもらって快く了承してもらった経緯もあり、相手に合

わせた日程ということもありますので、この行程で行かせていただきま

す。よろしいですか（「はい」の声あり） 

もし皆さんのほうから気になる部分ありましたら、読み込んでいただき

まして、曖昧で分かりづらい等ありましたらすぐご一報ください。その内

容が皆さんに行き渡るよう何とかしていきたいと思いますので、御協力よ

ろしくお願いします。本日の内容は以上になりますけれども、皆さんのほ

うから何かございますでしょうか。（「ありません」の声あり） 

 その他のところで次の懇談会での教育、民生常任委員会の研究テーマに

対する説明資料のほう仕上がってきております。こちらを皆さんで確認し

て、何か気づいた点ありましたら事務局又は委員長に連絡いただけると助

かりますのでよろしくお願いいたします。 

 ほかに皆さんのほうから何かございますでしょうか。（「ないです」の声

あり）ありませんか。 

 休憩いたします。 

 休憩 午前１０時３１分 

再開 午前１０時４３分 

柳田委員長  再開いたします。 

 その他のほうでテーマの話は終わりましたので、次回の日程ですが、そ

ちらにつきましては所管事務調査が終わり次第、合同会議、特別委員会等

ございますのでいつ開催したらいいか所管事務調査以降に決定するとい

うことで決まりましたのでよろしくお願いいたします。 

 他に皆さんからございますでしょうか。（「休憩お願いします」の声あり） 

 休憩いたします。 

 休憩 午前１０時４３分 

再開 午前１０時４４分 

柳田委員長  再開いたします。 

 今副委員長からお話がありました、９月の決算審査分科会でお話があっ

たそうですけれども、給食の件でございます。小牛田地区の中学校が給食

業務を民間に委託したということで、そこの部分を調べた際、残食が増え

ているというお話がありまして、前々からお願いしてたけどなかなか実現

しなかった給食の試食をぜひしてみたらいいのではないかという提案が

分科会であったそうでございます。私も傍聴させてもらいましたけど。そ

の辺について皆さんで協議したほういいんじゃないかと提案がありまし

た。皆さんの考えをお聞きしたいと思いますけれどもいかがでしょうか。 

 はい、平吹委員。 

平吹委員  相手があることなんで、委員長、副委員長にお任せしたいと思いますが。 

柳田委員長  村松委員。 
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村松委員  今平吹委員がお任せしますと言ったのは、食べる方向で日程の調整はお

願いするっていう意味だと思うんですけど、それでいいよね。（「いいです

よ」の声あり）基本的には試食するで。 

柳田委員長  ありがとうございます。他に意見どうでしょうか。平吹委員からは皆で

試食をしたほうがいいという、日程のほうは教育総務課と相談しながら決

めるべきじゃないかということですけれども。皆さんから意見ございます

か。 

 学校に行って食べるというのは今できないと思うんです。給食を余計な

分お願いして、南郷であれば南郷庁舎、小牛田地区が今回業務委託された

ので小牛田であれば校長室はなかなか難しいかもしれないので、どこかに

運んでもらって食べるとか。（「空き教室とか」「学校に行くのが難しい」

「一回聞いてみたらいいじゃないか」の声あり）その辺確認しながら進め

させてもらいますけれども。１回でいいですか、小牛田地区の中学校の給

食でいいですか。南郷地区はずっと業務委託……（「どっちも食べてない

から」の声あり） 

 副委員長。 

伊藤副委員長  私が言われてたのが幼稚園のお弁当給食って言うんですか、そちらのほ

うを一度食べてもらいたいっていう意見があって、内容がどうっていうこ

とではないんですけど確認して欲しいっていう話が出てたのが気になっ

ているのですが。 

柳田委員長  村松委員。 

村松委員  実際、見るが食べるがいいんですけど、それも大事ですが、幼稚園も小

中学校自校方式も違うんですが全部を見ていいただいて、どういう内容に

なっているんだろうと、一度ふどうどう幼稚園に行きましたよね。あの時

先生はご飯はいっぱい食べるんですよって言ってましたがおかずを見る

と成長には不十分かなと心配した思いがございますので、全部見たほうが

よろしいかと思います。（「全部ってどこ」の声あり）幼小中。 

柳田委員長  休憩いたします。 

 休憩 午前１０時４９分 

再開 午前１０時５７分 

柳田委員長  再開いたします。 

 ただいま皆さんから意見いただきまして、９月の分科会審査の際に、給

食が業務委託になった際に残食が増えたということで給食の試食を実施

したかったのですが日程的に難しいということで実現しなかった部分を

教育、民生常任委員会でぜひ給食の試食をしていただきたいというお話を

いただいておりましたので、そちらを皆さんで検討した結果、緊急テーマ

として給食の試食をするということを進めていきたいと思います。 

緊急テーマの名称としましては美里町の給食の実態調査ということで

やっていきたいと思いますがよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
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ではそのような形で今後のスケジュールに合わせて日程を調整してや

っていく形を取りたいと思いますので、今までの研究テーマプラス緊急テ

ーマとして給食の部分もやっていきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。 

ほかに皆さんからございますでしょうか。よろしいですか。（「はい」の

声あり） 

本日は研究テーマプラス緊急テーマも決まりましたので今後よろしく

お願いします。最後に副委員長挨拶お願いします。 

伊藤副委員長  お疲れさまでした。行事や会議等が非常にいっぱい入ってきている時期

なっていますので、その中でも緊急テーマで給食の実態調査を行うことに

なりました。忙しい中とは思いますが、子ども達のためにもなることです

ので頑張っていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたしま

す。本日は大変お疲れ様でした。 

 閉会 午前１０時５９分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年８月８日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


